
AM van den Bergh: 
Wie wurden die neuen Elemente der Skateanlage an der Europaschule finanziert? Für die 
Beschaffung eines Trinkbrunnen in der Schule sind keine Mittel vorhanden. 
Antwort: 
Die Skateanlage wurde im Zusammenhang mit dem Bau der LVR-Schule ersetzt. Die Kosten 
wurden durch den Landschaftsverband getragen. Ein Trinkbrunnen wird installiert. 
 
AM Züge: 
Es hat ein Ortstermin in Sechtem bezüglich der Situation am Bahnhof stattgefunden. Wie ist das 
Ergebnis des Treffens und welche Konsequenzen ergeben sich hieraus?  
Der Sportverein Salia hat am Sechtemer Bahnhof eine erhebliche Menge leerer Flaschen 
eingesammelt. 
Antwort: 
Die Streetworker werden künftig vermehrt vor Ort sein. Vertreter des Ordnungsamtes sollen 
ebenfalls einbezogen werden. Bei Vandalismus und sonstigen Beschädigungen muss die Polizei 
hinzugezogen werden. 


